

Edgar Ocampo estudió música y guitarra en la Universidad Veracruzana (México) y en la University of Victoria (Canadá). Realizó su maestría con el Prof. Eliot Fisk en la Universidad Mozarteum de Salzburgo.

Su trayectoria incluye conciertos y presentaciones en México, Canadá, Francia, Rumania, Austria y Alemania, participando en festivales como el Festival Internacional de Guitarra de Culiacán 2005 (México), el New Currents Festival of Music 2008 (Canadá) y el Oper in Berg Festival (Salzburgo). Ha recibido reconocimientos como el Tercer Lugar en el Concurso Nacional de Guitarra de Culiacán, el Premio a la Juventud del estado de Quintana Roo (México), el Graduate Award 2009 y 2010 de la University of Victoria (Canadá), el Government of Canada Award 2010 y el Segundo Lugar en el Concurso de Música de Cámara Savarez-Corelli (Austria). Además, en 2010 y 2011 fue becario del FONCA (Programa Mexicano de Estudios en el Extranjero).

En el ámbito pedagógico, ha impartido clases magistrales en el Encuentro Internacional de Guitarra de Xalapa y en la Universidad de Zacatecas (México) entre otros. Actualmente, Edgar Ocampo continúa su carrera como solista y en el ámbito de la música de cámara. En Alemania, trabaja como profesor de guitarra en escuelas de música y universidades.